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Aos dezessete dias do mês fevereiro do ano de dois mil e dezesseis, na 

Casa dos Conselhos Augusto Ângelo Zanatta, situada a Avenida Koeler, 260 – 

Centro Petrópolis- RJ, realizou-se a reunião ordinária do Conselho Municipal de 

Educação - COMED, com a presença dos seguintes conselheiros, representantes do 

executivo municipal: Rosângela Stumpf de Lima, Jorgina de Souza Francisco, 

Thiago Monteiro Silva Pires; representantes da Secretaria de Educação: Aaron 

Sampaio Saraiva de Oliveira, Mônica Vieira Freitas, Maria Elisa Peixoto da Costa 

Badia, Adriana Pereira da C. de Mendonça Salim, Lucimeri de Lima Carvalho; 

representante da Diretoria Regional Serrana I: Aline Nunes da Cruz; 

representantes de Associações de Classe: Maria de Fátima F. Burguer de Mendonça 

–SINPRO, Claudete Neves Bernardo _ SEPE; representantes das Instituições de 

Ensino Superior: Elisabeth Gonçalves de Souza – CEFET; representante de 

docentes: Humberto Guarim Bordone Santos;  representantes de alunos: Rafaela 

Mano Elisiário (APE) - APE; representante de Pais/Responsáveis: Sonia Cristina 

Vasconcellos Mello Machado; representante de organizações sociais: Josiane da 

Silva Fausto _ CDDH; representante de Instituição de Educação do Município; além 

de: Elizabete Renther (Gabinete do Vereador Silmar Fortes), Teresa Freitas( 

Gabinete da Vereadora Gilda Beatriz), Cláudia Benelo Ribeiro, Rachel S. de 

Assumção, Diego de Almeida Macedo, Cecília P. Ribeiro ( Projeto Independência), 

Francisco Afonso Eccard (APM) e Wesley Diniz (UJS). 

 A reunião teve início às quinze horas e trinta minutos, após verificação de quórum 

e aprovação por unanimidade, da Ata do mês de dezembro do ano de dois mil e 

quinze. Mônica Vieira Freitas iniciou a sessão esclarecendo que continuarána 

presidência do referido conselho, até que haja o pronunciamento do poder público 

municipal e convida a Secretária de Educação Maria Elisa Peixoto da Costa Badia 

para compor a mesa diretora. Seguindo a ordem do dia, a presidente propõe a 

leitura da carta referente a importância do Programa Mais Educação, elaborada 

por representantes do COMED,  para a próxima reunião ordinária, passando a 

palavra a professora Cecília Pinheiro, diretora da Escola Municipal Alto 

Independência, para a apresentação do projeto Independência.Na apresentação, a 

professora Cecília fez um brevehistórico sobre os caminhos jápercorridos, a 

seleção pelo MEC e as metas já alcançadas, com base de legitimidade em gestão, 

currículo, ambiente, metodologia e intersetorialidade, convidando aos presentes a 

consultar a biografia e o documentário do professor José Francisco de Almeida 

Pacheco, coordenador do projeto.  Ressalta que, a proposta é de atendimento 

integral imediato a sessenta alunos, sendo expandido, em até três anos.A 

Secretária de Educação Elisa e a Presidente Mônica parabenizaram toda a equipe 

pela dedicação e empenho para o melhor atendimento de toda comunidade 

escolar.  Como próximo ponto de pauta, a Vice-presidente Rosângela solicita 

atenção para o número de faltas estabelecidas no Regimento Interno, para que 

nenhum conselheiro atinja o número máximo e incorra a necessidade de 
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substituição.  Aberto para assuntos gerais, a representante da Fundação de 

CulturaEvany Noel, solicita aos conselheiros do COMED, a análise e aprovação da 

criação do Termo de parceria entre a Fundação de Cultura e Turismo de Petrópolis 

e a Universidade Católica de Petrópolis, para dar sequência a vertente segmentada 

do Programa de Sensibilização Turística para atender a Lei Federal nº 12.881 de 

12 de novembro de 2013.Rosimar solicita maiores informações sobre o referido 

Projeto, cita a questão da formalidade e do respeito ao protocolo do COMED.  A 

conselheira Fátima Burguer e a Vice-Presidente Rosângela, sugerem marcar uma 

reunião extraordinária para a análise e deliberação do Projeto, ficando marcada, 

para o dia vinte e três de fevereiro, próxima terça-feira, no mesmo horário e local. 

Ficou acordado, que todo material será disponibilizado em tempo hábil, para a 

análise dos conselheiros. Fica registrada, a solicitação feita pelo conselheiro 

representante dos professores, Humberto Guarim,sobre a possibilidade dos 

conselheiros opinarem sobre os temas colocados em discussão para as próximas 

reuniões, sugerindo para a próxima reunião ordinária, a revisão das metas do PME 

em cumprimento a Lei Federal e esclarecimentos sobre a carência funcional na 

rede municipal.Em face ao exposto, a Presidente destaca que carência fixa é 

diferente de carência dinâmica, ressaltando os cuidados necessários para não 

romper com a Lei de responsabilidade fiscal.  

E por não haver mais nada a tratar, a Presidente agradece a presença de todos e encerra 

a reunião às 17 horas e trinta minutos. 

_____________________                                                     __________________________ 

Mônica Vieira Freitas                                          Rosângela Stumpf de Lima 

Presidente do COMED                                      Vice-presidente do COMED 

 

_______________________ 

Lucimeri de Lima Carvalho 

Secretária Geral do COMED 

 


